

VILLA TAMA

Nouveau joyau des Cyclades

New jewel of the Cyclades

Le vent salé caresse la peau, le soleil se couche sur l'infini de la mer et illumine de mille nuances de rouge les îles sacrées de Délos et de Rhénée, les vagues clapotent sur la plage de sable située en contrebas du jardin arboré, un lézard se faufile au creux d'un muret en pierre sèche, le bleu du ciel se mire dans la piscine émeraude, les chambres baignées de lumière contemplent l'horizon marin, la Villa Tama se vit tout entière en mode olympien. Le dieu du voyage Hermès semble avoir posé ses valises dans ce nouveau sanctuaire de luxe rénové en 2022 par Quentin Moysse dont le studio est basé à Athènes. Design contemporain, équipements technologiques de pointe et caractéristiques propres à l'architecture traditionnelle locale offrent un lieu exquis et paisible pour les familles et bandes d'amis, à cinq minutes en voiture des endroits festifs de Mykonos.

Life at Villa Tama can only be described as majestic. Feel the salty wind caress your skin as the sun sets on a seemingly infinite ocean, drenching the sacred islands of Delos and Rheneus in thousand shades red. Waves lap on the sandy beach below the tree-lined garden while a lizard crawls into the hollow of a low dry-stone wall and the blue sky's reflection shimmers in the emerald pool. The light-bathed rooms look out across the marine horizon. The god of travel, Hermes, seems to have settled in this new luxury sanctuary renovated in 2022 by Quentin Moysse, whose studio is based in Athens. Contemporary design, state-of-the-art technology and traditional local architectural features provide an exquisite and peaceful setting for families and groups of friends, just a five-minute drive from Mykonos' party scene.



Aleomandra – Agios Ioannis – 84600 Mykonos – Grèce / Greece
T +44 203 93 63 309 & + 33 (0)6 69 96 16 69 – @tama_mykonos
info@orizonliving.com – orizonliving.com



- Villa pour 14 invités
- Disponible à la location en exclusivité via l'agence Orizon Living
- 7 chambres et salles de bains + douche hydromassage, salons et salles à manger intérieurs et extérieurs, 4 cuisines dont 2 extérieures
- Piscine chauffée, hammam, salle de massage, fitness, home cinéma high-tech, système audio dans toute la propriété jusque sur la plage semi-privée

- Villa for 14 guests
- Available for rent exclusively through Orizon Living
- 7 bedrooms and bathrooms + hydromassage shower, indoor and outdoor living and dining rooms, 4 kitchens including 2 outdoor kitchens
- Heated swimming pool, hammam, massage room, fitness, high-tech home cinema, audio system throughout the property and on the semi-private beach

